

# 東丹沢方面：登山道補修隊

令和8年1月31日（土）

## 高畠山一宮ヶ瀬三叉路

### ＜高畠山の登山道の落ち葉かきを実施しました＞

- 落ち葉かきを実施しました。登山道に積もった葉を取り除き、ヤマビルが生息しにくい環境を作ります。今年は、自然公園指導員11名、パークレンジャーおよび職員4名の計15名での実施となりました。
- 下りながら作業を行うため、最初に山頂まで登りました。登山道には片側または両側を谷とした細い場所もあります。道具を持っての移動なので特に用心して歩きました。



手箕や万能袋を持って移動

- 谷側に落ち葉が堆積していると踏み外しの危険があります。落ち葉かきはその危険を取り除くことにもなります。



左側が谷



落ち葉で登山道と谷の境界が見えにくい箇所

●御殿森ノ頭から上には枯れ葉の厚い層ができていました。各々で掃き出していきました。見かけ以上に重いうえ、掃き出しても吹き上がる風に押し戻され重労働でした。



風で葉が押し戻される

●御殿森ノ頭から下は班に分かれ場所ごとに担当しました。手箕や万能袋を利用し協力し合つての作業となりました。



手箕まとめた運ぶため万能袋へ

●ヤマビルの被害が軽減され、安全な登山を楽しめることを願いつつ作業完了しました。参加してくださった公園指導員の皆様、ありがとうございました。

